



Fondations sans aciers de renforts

Par **Fou50**, le **10/10/2011** à **13:59**

Bonjour,

Mon maçon vient de couler les fondations, avec le ferrailage adéquate...simplement, on ne voit pas les aciers des renforts en attente dans les angles de la construction.

j'ai appelé mon maçon, et m'a dit qu'il ferait un scellement chimique des aciers, quand il ferait l'élévation de la maison.

La dalle est sur terre plein, d'accord....mais ça me parait léger vis a vis de la reglementation....

Qu'en pensez-vous?

Merci de remarques

Guillaume